
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº100 /2013 

 

“Solicita providência e reativação do Tele centro”. 

 

   Requeiro dos Senhores Vereadores, depois de ouvido 

o Plenário, seja oficiado ao Exmo Senhor Prefeito, para que tome 

providências no sentido da reativação do Tele Centro destinado a essa 

municipalidade na Administração 2004/ 2008, onde os computadores 

destinados aos munícipes estão abandonados e sem a devida 

utilização. 

    

Plenário Egberto Junqueira Ferreira, 21 de maio de 2013. 

 

 

Luiz Alberto Teixeira Ferreira 

Vereador 

 

Justificativas: 
 
                        OsTelecentros são espaços com computadores conectados à Internet 
banda larga, comunitários de inclusão digital Nossa unidade deveria possuir  
aproximadamente 10 microcomputadores. Deveria ser dado, cursos de informática 
básica e oficinas especiais seriam as principais atividades oferecidas à nossa 
população. Nosso Telecentro deberia possuir um Conselho Gestor, formado por 
membros da comunidade e eleitos pela mesma, que ajudariam os funcionários na 
fiscalização e gestão do espaço. É um projeto de uso intensivo da tecnologia da 
informação para ampliar a cidadania e combater a pobreza, visando garantir a 
privacidade e segurança digital do cidadão, sua inserção na sociedade da 
informação e o fortalecimento do desenvolvimento pessoal e local.  


